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Zitat von putzi 

Falls es aber stimmen sollte dass dieser Arp ein Jahresgehalt von + 2 mio beziehen soll,
und man davon ausgehen kann dass der bestimmt kein Topverdiener ist würde ich mal
behaupten dass selbst nur 60 % davon eine Hausnummer sind die sich sonst kein
anderer Zweitligist auch nur im Ansatz leisten kann.

Und wenn ich das richtig interpretiere ist doch dies jetzt schon dass Problem dass man
z.B. einen Hunt nicht losgeworden ist weil keiner bereit war ihm das Gehalt zu zahlen.

Bei anderen Vereinen gehts immer um Transfersummen, bei HSV Spielern gefühlt
immer darum wie viel Gehalt der HSV noch beim Wechsel übernimmt damit der Spieler
überhaupt gehen will.

Hamburg ist ne richtig geile Stadt. Aber gefühlt besteht die Attraktivität des HSV darin
einfach nicht mit Geld umgehen zu können.

Und ja den Plan mit jungem Trainer und einer talentierten Mannschaft plus ein Paar alte
Hasen sofort wieder aufzusteigen hatten schon andere.

Alles anzeigen 

Putzi, man wird sehen was der HSV jetzt in Kürze macht und wie der Kader aussieht......ich mag
keine Prognosen abgegeben, wer wirklich geht und wer bleibt.

Wirklich keine Ahnung.

Man liest ja viel Kolportiertes z.Zt. über den HSV......mal gucken, ob das alles stimmt oder auch
nicht.

Eines jedoch weiß ich als Tatsache.

Seit der Peters vor 3 oder 4 Jahren von Hoffenheim kam und das NLZ übernahm, wird dort
erstklassig gearbeitet.....und sie haben dort wirklich viele gute Talente entwickelt.

Das ist wirklich Fakt. ( Ich benutze jetzt bewusst dieses bescheuerte Wort ).
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Ob und wie sich diese gute Nachwuchsarbeit auf den neuen Kader auswirkt oder nicht.....ich
habe keine Ahnung.

Anscheinend wollen sie dies endlich mal gezielt machen....so zumindest sind die
Verlautbahrungen.

Und übrigens noch ein Fakt.......Kühne ist bereit bei der DFL die erforderte Bürgschaft für die 2.
Liga zu hinterlegen.

So....das ist alles was ich weiß.
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